

# JOURNÉE GEORGES DEMENÿ

JEUDI 14 DÉCEMBRE 2017

FACULTÉ DES SCIENCES JURIDIQUES  
Grand amphithéâtre - DOUAI



À l'occasion de la commémoration du centenaire de la disparition de Georges Demeny (1850-1917), l'Université d'Artois et ses partenaires s'associent à la ville de Douai pour proposer une série de conférences abordant une autre facette de ce pionnier du cinéma. Georges Demeny étant en effet à l'origine d'une méthode d'éducation physique « rationnelle, scientifique et éclectique ». D'inspiration positiviste, privilégiant l'expérimentation, fondée sur le mouvement « complet, continu et arrondi », elle influence les pratiques gymnastiques scolaires et civiles nées dans le dernier tiers du XIX<sup>e</sup> siècle.

Destinées autant au grand public qu'aux étudiants de la filière des Sciences et Techniques des Activités Physiques et Sportives et enseignants d'Education Physique et Sportive, les communications présentées abordent l'œuvre de Demeny en des lieux et formes pédagogiques variés, pour en souligner toute l'importance ainsi que la modernité.



